

## PRESSENTIMENT

Le 24 Novembre 2019, hospitalisé depuis 15 jours, la santé de mon mari se dégrade.

Au fond de moi, je suis certaine qu'un événement funeste va arriver.

Je décide de rester avec lui cette nuit.

Une infirmière me dit

« Mais non Madame, ces signes vitaux sont normaux, rentrez chez vous, nous vous appellerons en cas de problème »

J'obéis et rentre.

A mon domicile, impossible de me coucher, de manger, je ressens que mon mari est au plus mal.

Le portable sonne

« Madame, venez vite, votre mari ne va pas bien ».

Je me précipite à l'hôpital. En arrivant ;

« Votre mari est mort »

Nous avons vécu 32 ans ensemble. Mon plus grand regret, est de ne pas être resté avec lui pour lui tenir la main, l'embrasser, lui dire au revoir.

Comme quoi, il faut toujours tenir compte de ces pressentiments.

Nous sommes le 1 Août 2019, il est mort le 25 Novembre 2018

Son étoile brille dans le ciel et m'accompagnera toujours.